Fecha Sección Página 16.04.2009 Primera 11



USA, por los bienes de los narcos; la cena a Obama, punto de conflicto

*Con todo mi afecto a Carlos Olmos

Un gran escepticismo es lo que genera el anuncio que hiciera ayer el vocero de la Casa Blanca, Robert Gibbs, respecto a que el Gobierno de Estados Unidos señaló a los cárteles mexicanos de Sinaloa; "La Familia", de Michoacán y los Zetas como organizaciones narcotraficantes, cuyos bienes pueden ser "congelados" en el vecino del norte. ¿Acaso no sabían en Washington que capos mexicanos tienen cuentas bancarias en ese país? Porque desde luego después de la medida anunciada, se deduce que habrá una rigurosa supervisión bancaria pero, ¿no será este el inicio para desarticular el secreto bancario en contra de México?, esto es, que los vecinos del norte tengan total libertad de hurgar en absolutamente todas las cuentas bancarias de nuestros connacionales.

Sería pecar de ingenuidad -por no utilizar otro término-, el creer que USA desconociera las actividades económicas y financieras de los "capos" mexicanos, y aquí un ejemplo, por demás ilustrativo, salta a la vista. Cuando el año pasado fue capturado Eduardo Arellano Félix (a) "el Doctor", el cártel de Tijuana no fue desarticulado del todo, pues al frente quedó Enedina Arellano Félix, de quien se sabe, radica en San Diego, California, y de acuerdo al perfil que describe de ella Ricardo Ravelo, especialista en el tema: "es más bien escurridiza, mecánica, discreta, inteligente. Es además eficaz en la administración de empresas, bienes raíces, hoteles y casas de cambio", y por lo menos hasta el momento, sigue operando en tierras estadunidenses.

No obstante, habrá que observar hasta qué punto será eficiente este programa conocído como "Ley de Cabecillas", que entró en operación justo también cuando la secretaria de Seguridad Interna, Janet Napolitano, nombró de manera oficial a Alan Bersin como el "zar antidrogas" de la zona fronteriza, con lo que se resucitó este cargo, de quien opera desde San Diego la recientemente formada "Fuerza de tarea de la frontera México-Estados Unidos".

Por lo demás, el presidente Felipe Calderón se prepara, y para muchos hasta "se cura en salud" por la llegada hoy al filo de las 13:10 horas, del presidente de EU, Barack Obama y en una entrevista a la cadena NBC News, retoma lo dicho con anterioridad, cuando estableció una pugna con funcionarios de la CIA y el FBI que descalificaron a México en cuanto al combate al narcotráfico y la teoría del "Estado fallido", al señalar que EU debe ver a lo interno y por ende, observar si

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 14167.55 Tam: 438 cm2 CMACIAS

Fecha	Sección	Página
16.04.2009	Primera	11

cumplen su parte en esta lucha porque "las escaleras se barren de arriba hacia abajo".

Pero "la casa" no le quedará al michoacano lo suficientemente limpia para recibir al distinguido visitante, pues como dice el refrán "forma es fondo" y habría que preguntar en la Dirección General de Protocolo de la SRE, cuyo titular es el embajador Francisco Eduardo del Río López, el por qué primero enviaron invitación a todos los coordinadores de las fracciones parlamentarias en la Cámara de Diputados a la cena que los Calderón le ofrecen a los Obama en el Museo Nacional de Antropología e Historia y acto seguido, de plano desinvitaron a Alejandro Chanona, de Convergencia; Ricardo Cantú Garza, del PT y Marina Arvizu, del Socialdemócrata, por lo que la Junta de Coordinación Política de la Cámara Baja, que preside el perredista Javier González Garza, decidió que ninguno de los coordinadores –salvo Héctor Larios, del PAN-, acudirá, con lo que se creó un punto de conflicto.

La Ciudad de México se ha convertido en un búnker por la breve visita de Obama, sin embargo, puede decirse que "la moneda aún está en el aire", entre los que aseguran que ésta será una visita de "pantalla" y quienes esperan que se "amarren" acuerdos en torno a los temas más candentes como son el de migración, seguridad fronteriza y desde luego, narcotráfico. ¿Será que Calderón sólo reciba "palmaditas" en la espalda como confesó Vicente Fox que las recibió durante todo su sexenio?

La sección de Adriana

*** La diputada **Beatriz Pagés Llergo** fue la encargada de fijar el posicionamiento del PRI al analizar las cuentas públicas del Gobierno foxista del 2002 y 2003, calificando a esa administración como un sexenio eminentemente personalista,

cuyo saldo fue descender al país, convirtiéndolo en el campeón de la injusticia social latinoamericana.

La legisladora señaló que la inexperiencia, la irresponsabilidad, la ignorancia y corrupción política de Fox convirtieron a México en uno de los países más pobres de la región, después de Haití, por ejemplo.

*** El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, cumplió con su compromiso número 400, de los 608 que suscribió en su campaña como candidato, al inaugurar el distribuidor vial Aeropuerto, en Toluca, la Unidad Académica Profesional Tianguistenco, de la UAEM, y el colector de conducción de aguas pluviales Cuauhtémoc Bicentenario, en Ixtapaluca.

*** El sector agropecuario mexicano enfrenta la crisis financiera-económica y la crisis alimentaria y que sigue sin
estar resuelta. En este contexto, el presidente del Consejo Nacional Agropecuario, Juan Carlos Cortés García, estimó que
México requerirá actividad económica y producción de alimentos, ante lo cual el sector agroalimentario puede ser un
poderoso aliado, siempre y cuando se tomen las medidas correctas.

de Cine Mexicano en el que se presentarán películas como "Cementerio de Papel", "Los Bastardos", "Espiral" y "La Sangre Iluminada". Habrá también mesas de debate y se le rendirá homenaje a Gilberto Gascón y Julio Aldama. En categoría de largo y cortometraje habrá premios del público y como dijo Juan Antonio de la Riva, director del Instituto de Cultura del estado, será "un festival en 35 con toda la formalidad del caso.

aurora_berdejo@yahoo.com.mx